

Lancement des Chemins Épicuriens

Découvertes sur la Route des Grands Crus de Bourgogne

Fruit d'un partenariat entre la Cité des Climats et vins de Bourgogne, l'Hôtel-Dieu des Hospices Civils de Beaune, le Château du Clos de Vougeot et la Cité Internationale de la Gastronomie et du Vin, les *Chemins Épicuriens* se déploient le long de la célèbre Route des Grands Crus de Bourgogne : ils constituent une nouvelle offre de visites couplée associant histoire, patrimoine, savoir-faire, climats viticoles inscrits au Patrimoine mondial et gastronomie ; l'offre s'inscrit dans la dynamique de rayonnement et d'attractivité portée par l'ensemble des territoires côte-d'oriens.



<u>Contacts</u>: Cité des Climats et vins de Bourgogne – Chloé Butet <u>chloe.butet@citeclimatsvins.com</u> / Hôtel-Dieu des Hospices Civils de Beaune – Aude Ralison <u>aude.ralison@ch-beaune.fr</u> / Château du Clos Vougeot – Alicia Prenot <u>alicia.prenot@closdevougeot.info</u> / Cité Internationale de la Gastronomie et du Vin – Michèle Cassard <u>mcassard@ville-dijon.fr</u>

Une initiative pour promouvoir le patrimoine, la culture et la gastronomie sur la Route des Grands Crus

La Route des Grands Crus de Bourgogne, reliant Beaune à Dijon ou Dijon à Beaune, est un itinéraire de découverte proposé à tous les curieux et amateurs de patrimoine, de vin et de gastronomie.

Les Chemins Épicuriens s'inscrivent sur cette route, avec des échappées belles vers des sites emblématiques du patrimoine bourguignon, qu'ils soient anciens ou contemporains, que leurs pratiques et leurs usages soient traditionnels ou novateurs.

Déclinés en quatre étapes, les *Chemins Épicuriens* dessinent un parcours aux multiples facettes telles une invitation à prolonger son séjour, à apprécier plus largement les attraits touristiques, événementiels et de loisirs de la région.

Une offre couplée valable 1 an

Proposée à l'accueil des quatre sites, l'offre couplée est disponible, en version française et version anglaise, sous la forme d'un carnet de route.

Dès le premier achat de billet, le visiteur bénéficie du tarif réduit pour découvrir les trois autres sites partenaires. Le carnet de route est alors présenté en billetterie où il est complété et tamponné.

L'offre est valable 12 mois à compter du premier billet acheté.

Un partenariat pour développer les synergies et renforcer l'attractivité inter-sites

Née d'une volonté d'élargissement des publics, la démarche vise à renforcer les synergies touristiques entre les lieux, tous quatre positionnés sur la Route des Grands Crus.

Par cette initiative partagée, qui conjugue efforts de promotion et de valorisation, les sites partenaires s'attachent à proposer aux visiteurs individuels une expérience épicurienne inédite, à la fois attractive et accessible.

Les *Chemins Épicuriens*, parce qu'ils jouent sur la singularité et la complémentarité des sites, renouvellent les perspectives de coopération, et entraînent les touristes vers de nouveaux détours : il s'agit bien là, avec tous les acteurs du territoire, de réinventer la Bourgogne comme destination de choix.

Les sites partenaires des Chemins Épicuriens

La Cité des Climats et vins de Bourgogne

Grâce à son parcours de visite immersif, ses initiations à la dégustation et sa vue panoramique sur la côte viticole, la Cité des Climats et vins de Bourgogne offre aux familles comme aux grands amateurs une incomparable rencontre avec la Bourgogne viticole et ses terroirs : les Climats. Découvrez ce nouveau lieu de vie créé par les vignerons et élu meilleur musée du vin d'Europe.

+ d'infos : <u>www.citeclimatsvins-bourgogne.com</u>



L'Hôtel-Dieu des Hospices Civils de Beaune



Hôpital fondé en 1443 par Nicolas Rolin et Guigone de Salins, l'Hôtel-Dieu est une institution charitable qui perdure depuis près de six siècles grâce à la générosité de ses donateurs et bienfaiteurs. Joyau de l'architecture bourguignonne, renommé pour ses toitures polychromes vernissées et son emblématique Vente des Vins, ce « Palais pour les pauvres » est un haut lieu de la mémoire hospitalière. La programmation annuelle décline les valeurs du prendre soin et du partage, un trait d'union entre soignants, patients et visiteurs. Parcourir le site est une invitation à retisser les liens entre passé et présent, à croiser les regards, et à questionner l'avenir auquel nous aspirons.

+ d'infos : www.hospices-de-beaune.com

Le Château du Clos de Vougeot

Dès le XIIe siècle, les moines de l'abbaye de Cîteaux construisirent au milieu des vignes des bâtiments d'exploitation viticole. Situé au cœur de la route des Grands Crus, le château du Clos de Vougeot est ouvert toute l'année à la visite et accueille les amateurs d'Histoire, d'architecture ou de vin. Le Château du Clos de Vougeot est un haut-lieu de la gastronomie et propose tout au long de l'année des offres œnotouristiques à l'image de la région viticole. Il est également le chef d'ordre de la Confrérie des Chevaliers du Tastevin ainsi que le siège des Climats du Vignoble de Bourgogne.



+ d'infos : www.closdevougeot.fr



La Cité internationale de la Gastronomie et du Vin

La Cité internationale de la gastronomie et du vin de Dijon raconte et fait vivre les valeurs reconnues par l'UNESCO du repas Gastronomique des Français et des Climats du vignoble de Bourgogne. Nouvel écrin entre préservation du patrimoine et modernité architecturale, la Cité rayonne aujourd'hui comme un lieu de partage au service du goût, de la mise en valeur des produits locaux et de la transmission des savoir-faire.

+ d'infos : www.citedelagastronomie-dijon.fr







